



76^{ème} Session de l'Assemblée générale

Point 30 de l'ordre du jour

Débat général
General debate

New York, le 25 octobre 2021

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

La Suisse se félicite de l'adoption par le Comité des Utilisations Pacifiques de l'Espace Extratmosphérique (CUPEEA) du programme « Espace2030 » sous-titré « L'espace comme moteur du développement durable ».

Ce programme ambitieux vise à faciliter l'accès aux données et aux technologies issus des satellites et à promouvoir leur utilisation dans l'accomplissement des objectifs du développement durable. Ces technologies fournissent des services uniques, par exemple dans la météorologie et les changements climatiques, dans la télémédecine, la télé-éducation et les secours d'urgence, ainsi que dans la planification urbaine ou agricole. Les applications tirées des technologies spatiales sont très variées et, par certains aspects, irremplaçables. Le programme « Espace2030 » entend en améliorer l'accessibilité et favoriser leur utilisation au service de la prise de décision politique aussi bien que de la gestion opérationnelle quotidienne.

A cette fin, la coopération internationale continuera de jouer un rôle-clé. La liste des initiatives et des actions proposées dans le plan de mise en œuvre est impressionnante et permettra à chacun de contribuer au mieux de ses possibilités afin que les activités spatiales puissent bénéficier au plus grand nombre.

La Suisse salue l'adoption par l'Assemblée générale du Programme « Espace2030 » et se porte co-marraine de la résolution correspondante. Elle remercie la Jordanie, l'Italie et la Roumanie pour avoir, avec le soutien du Bureau des Affaires Spatiales de l'ONU, conduit les travaux vers ce succès important.

Je vous remercie.